
 Seite: 1 
  
 

 Anfragen-Nr.   

 AF-0086/2020  

Anfrage 

Herr Harald Lieske 
stellv. Vorsitzender der BfE-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der BfE-Stadtratsfraktion - Fortführung des kulturellen Lebens in der Stadt unter 
den Bedingungen von Corona 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Nach Information des Landestheaters gibt es bis zum 31.08.2020 keinen Spielbetrieb für Theater und 
Orchester. Und ob der Spielbetrieb dann wieder aufgenommen werden kann, ist mit großen 
Unsicherheiten behaftet. Viele Eisenacher vermissen die Theateraufführungen und die Konzerte. Es 
gibt aber weiterhin Möglichkeit für Veranstaltungen. Andere Städte zeigen bereits, wie es geht. So 
arbeitet zum Beispiel aktuell das Theater Erfurt an einem Programm, das kompatibel mit den 
geltenden Pandemie-Einschränkungen für Veranstaltungen ist. 

 
 
II. Fragestellung 

 
Sind im angepassten Rahmen und unter Beachtung der Hygienevorschriften Veranstaltungen 
beispielsweise in der Wandelhalle, im Schlossinnenhof, auf dem Markt oder an einem anderen 
geeigneten Ort geplant? Wenn nein, warum nicht? 

 
 
 
Herr Harald Lieske 
stellv. Vorsitzender der BfE-Stadtratsfraktion 
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